

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Propriété Foncière, Assurance

Publié par ALFRED et HENRI LIONAIS, éditeurs-proprétaires, au No 25 rue Saint-Gabriel, Montréal, Téléphone Bell
Main 2547, Boîte de Poste 917. Abonnements: Montréal et Baillie, \$2.00; Canada et Etats-Unis, \$1.50; France et
Union Postale, 15 francs. L'abonnement est considéré comme renouvelé, à moins d'avis contraire au moins 15 jours
avant l'expiration, et ne cessera que sur un avis par écrit, adressé au bureau même du journal. Il n'est pas
donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrérages et l'année en cours ne sont pas payés.

Adresser toutes communications simplement comme suit: **LE PRIX COURANT, MONTREAL, Can.**

VOL. XXIX

VENDREDI, 3 AOUT 1900

No 5

COMMERCE, INDUSTRIE ET FINANCE

Fabrication du lait condensé en suisse :

Les usines à condenser le lait coûtent cher à établir ; il faut une puissante force motrice pour faire mouvoir les écrémeuses, des pompes à eau et à air ; la consommation de vapeur est considérable pour tous les chauffages à effectuer et l'appareil à cuire est l'objet d'une grosse dépense. A ces faits d'installation, il faut ajouter le capital nécessaire pour l'exploitation, les dépenses de boîtes, de charbon, de main-d'œuvre, etc.

Cette industrie est d'autant plus lucrative qu'elle dispose de capitaux importants.

Les deux importantes fabriques de Chaux, au capital de 20 millions, et de Nestlé, au capital de 20 millions, ont l'intention de se réunir pour ne former qu'une seule société, au capital de 40 millions. Dans ces dernières années, la fabrique de Nestlé a réalisé des bénéfices qui se sont élevés à 20 p. c. du capital social.

L'Angleterre, qui est la meilleure cliente de ces deux puissantes sociétés, augmente chaque jour ses commandes. Depuis le commencement de la guerre avec le Transvaal, la production du lait condensé à

augmenté en Suisse dans d'énormes proportions.

* **

Les approvisionnements de Paris et l'Exposition : L'augmentation de la consommation parisienne, par rapport à 1899, a été, pour les quatre premiers mois de 1900, de 3 millions de kilogrammes de substances alimentaires, se répartissant ainsi : viandes de boucherie, 1,488,404 kilos ; volaille et gibier, 660,953 kilos ; fruits et légumes, 6,832 kilos ; beurre, 161,051 kilos ; œufs, 432,648 kilos ; fromages, 376,816 kilos. Il en est résulté, pour l'octroi de Paris, une augmentation de recettes de 4,307,299 fr.

* **

La télégraphie sans fil aux Philippines et en Amérique : Le général de brigade Greely vient d'être chargé de diriger des installations de postes de télégraphie sans fil dans le port de San-Francisco, à Porto-Rico et aux Philippines. Dans le port de New-York, on espère également que la télégraphie sans conducteurs pourrait remplacer avantageusement le câble qui relie le fort Hamilton au fort Hancock, car ce câble qui vient d'être relevé, était rompu en onze endroits différents par suite de son frottement incessant contre les rochers. Quant à San-Francisco, on désire relier plusieurs points du port où l'on a